
令和 4年 11月 吉日 
保護者の皆様                                             日野市立夢が丘小学校 
（家庭数）                                                 PTA 会長 佐藤 朋 

 PTA 副会長 大澤 陽介 
 

第 3回 PTA運営委員会だより 

平素より PTA 活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。10 月 22 日に第 3

回運営委員会を行いましたので、報告事項、検討事項等を皆様にお知らせいたします。ご質問等

がございましたら PTA役員までお気軽にお申し出ください。 

出席者：運営委員 ８名  

〇議題： 

1. 活動報告：事前に作成した書面にて確認し、会議の場で各委員が報告することは省略。 

2. 校外活動 安全マップとピーポ君マップについて 

（1）安全マップとピーポ君マップは別々に作成する。見やすいため。 

（2）安全マップは印刷はせず、画像のみ。ＰＴＡホームページ掲載。 

（3）ピーポ君マップ 

①スクールガードボランティアの立つ所、不審者情報、横断旗のある場所をのせる。 

②子供たちが遊びに行く公園の名前を掲載。子供たちが呼んでいる公園の通称。 

③来年の１年生に配付する際までに完成予定。 

（4）不審者情報、公園の名前は会員にも３９メール等で広く情報提供を呼びかける。 

3. 会計 

（1）上期決算報告完了 

（2）次年度会費、積立金、来年度予算について検討  

4.第 1弾緊急アンケート結果について 詳細は別紙参照。 

5.アンケート結果を受けて今後どうするか。 

（1）夢小まつり、広報誌どりーむは休止。希望者が有志で活動し、窓口は学校のみ。 

（2）結論としては、PTAは子供たちの安全を守ることに特化した活動を行う。 

6．役員立候補者がいなかったらどうするかについて議論しました。 

・休止でよいと思う。もう夢小 PTAは無理がある。一旦休止して、学校側は必要と言ってい

るので、やっぱり必要となったら、その時に学校が募ればよいのではないか。 

・子供たちの安全確保のために、休止は避けなければならないのではないか。 

7．役員立候補者が０人だったらどうなるのか、以下の問題点を話し合いました。 

（1）引き継ぎの問題 

（2）PTA会費の問題 

（3）校外の問題 

（4）役員立候補者がだれもでなかった場合にどうするか、オペレーション（何をやるかの作業

手順）だけ決めておくことにする。 

8．役員立候補者がいない場合の作業手順が必要な活動は何か。洗い出してみました。 

（1）会費の管理 

（2）校外協力者名簿の管理 

9．委員（役員）選出について  

（1）委員選出はくじ引きもなくクラスも関係ないので、3月に行う。 

（2）各学年から 2人ずつ合計 12人だと現状の仕事量ですむ。人数が多ければ、やれる活動

が増える。 

（3）校外、名簿、会計で 10人ならやれる。会計補佐は兼務で。 

10．校外委員の負担を減らすため地区懇談会の時期をずらせないか、議論しました。 

・２月はどうか。前年度の役員が準備はしてくれているが、６月だと引き継いだばかりで、仕事

内容が把握できておらず負担が大きい。 

・場所は各地区センターより学校がよい。 

・本当は体育館でやりたかった。学校の行事でダメだった。 

・セーフティー教室のように授業参観日の参観不可時間に地区懇談会を開催できないか、学校

に相談してみる。 

・毎年開催しなくてもよいのではないか。 

・４月は見守りやパトロールの方々を学校に呼ぶ計画あり。 

11．まとめ 

・必要が多い活動をする。アンケート、安全マップ、危険個所、美化活動。 

・３年前に役員やったけど、もう 1回やってもいいよと思えるような活動にする。 

・休止には臨時総会が必要、会員の承認が必要。その前に委員総会が必要。 

・臨時総会では PTA規約の１７条・２５条を変更する。学年委員会なし。 

・役員が１０人に満たない場合の規定を PTA規約の１６条細則に定めるかどうか。 

12．次回運営委員会は 11月に行う。PTA規約を一つ一つ確認する作業を行う。 



＜今後の日程＞ 

11月：規約変更についての運営委員会を開催後、委員総会開催 

12月：臨時総会書面開催 

   ３日土曜日に家庭教育委員会のコンサートを開催。 

 

以上 


